

文化新聞

6月号⑱

【発行・編集】
委員長 本道睦穂
副委員長 梨本あかり



一人ひとりが主役！

一年生女子部のファッションショーの準備をインタビュー形式で取材しました。インタビュアーに答えてくれた方、撮影を快く承諾してくれたクラスの皆さん、準備中でお忙しいところ、ご協力いただきありがとうございます。

一年一組

一年一組がこだわったのは、モデルの人の体型に合わせた衣装を作ることだ。モデルも太らないように体型維持をがんばった。テーマに合わせたことは、モデルの個性を虹色で表現することで、モデルの人数が7人なこと、虹を意識して衣装を作った。ポーズを決めたり、洋服のサイズを直すことが楽しかったそうだ。部活がある人がいて、みんなが集まる機会が少なかつたけれど、休みの日は自分から制作にかかわり、「何やればいい？」と声をかけあった。観客へは、「初めてのモデルだけど、一人ひとりの個性が表せるように頑張ったので、応援よろしくお願いします！」とメッセージを残した。



一年二組

一年二組がこだわったことは一人ひとりの個性を輝かせることだ。そのため、モデルに一人ずつモチーフカラーを決めた。テーマの輝く未来を再現するため個性が輝くような衣装を作った。なぜ個性が輝くようにしたのかというと、クラスが個性豊かだからだそう。みんなが集まる時と集まらない時があったり、いぎこぎがおきたりしたが、声をかけて解決した。観客の皆さんにメッセージとして、「個性豊かなクラスですが頑張ります。」とメッセージを残した。

一年三組

一年三組がこだわったことはモデル一人ひとりの体型にベストな服を作ることだ。テーマに合わせてキラキラさせることを目指し、ラメを使った衣装にした。今回の制作に対して一年三組の生徒の一人は楽しめたかどうかよりは全体的に疲れたと言っていた。観客には、「楽しんでもらえたら嬉しい」というコメントを残した。

編集後記

観客の皆さんに文化学園のファッションショーで、未来への希望など、女子部のクラスから届けられるキラキラしたものを感じてもらえたら嬉しいと思う。

耳より情報

その一、うちわでペアになった人は本部へ行く
と景品をもらえます！
その二、コラボグッズの販売があります。

上田西高等学校さんとのコラボグッズ、
共通文化祭テーマの「Liminal」のロゴ
入りタオルが販売されます！

気になった方はお近くの執行役員にお気軽にお声がけください！